
四国コンクリート研究会 
四国のインフラの将来に関する研究委員会 活動報告書 

                            平成 15年 10月２日 
 
1. 設立準備会 
 (1)日時：平成 15年 7月 30日（水）14：30～17：00 
 (2)場所：リーガホテル高松 会議室『パール』 
 (3)委員他：下記委員（順不動）他 17名中 12名参加 

委員長 堺 孝司   香川大学 
幹事長 草薙 悟志  株式会社四電技術コンサルタント 
委員  梶久夫    国土交通省 
 〃  増島 隆夫  日本道路公団 
 〃  藤井 禎   清水建設株式会社 
 〃  秋月 伸治  三井住友建設株式会社 
 〃  田野 清文  ショーボンド建設株式会社 
 〃  井口 久美  （社）香川県アスファルト合材協会（日本道路㈱） 
 〃  藤井 友行  復建調査設計株式会社 
 〃  金山 清一  株式会社四国総合研究所 
 〃  久保 市郎  香川県 
 〃  金沢 敏雄  徳島県 
 〃  白石 英治  愛媛県 
 〃  中島 俊彦  高知県 
 〃  長町 恵   四国旅客鉄道株式会社 
 〃  穴吹敏範   四国電力株式会社 
書記  原田 裕美  株式会社四電技術コンサルタント 

 (4)議事：委員会の設立、活動方針、次回のテーマ等が了承された他、自由に意見交換を 
     行った。活動方針他を下記に示す。 
 ①多面的角度からの話題提供・議論・資料収集（今年度） 
 ②講師依頼 
 ③各所視察 
 ④プロジェクト立ち上げ（具体的にやれるものの抽出、プロセスのドキュメント化等） 
 ⑤報告書作成 
 ⑥提言 
 
 
 



 ⑦その他 
  委員：いろいろな視点・いろいろな分野の人の意見を聞きたいので、現委員のほか

に新しい委員の増員、ゲストを迎える。 
研究期間：２ヶ年 

  開催頻度：1.5～２ヶ月に 1回 
  開催場所：香川大学工学部他、議題により適宜設定 

 
２. 第１回委員会 
 (1)日時：平成 15年 9月 22日（月）14：00～17：00 
 (2)場所：香川大学 本館 会議室 
 (3)委員他：17名中 14名参加 
 (4)議事：下記の討議を行うとともに自由に意見交換を行った。 
 ①国土交通省・四国新世紀ビジョンおよび投資額の推移について 
 ②香川県のビジョンおよび投資額の推移について 
 ③意見交換 
 ・JR四国の状況について 
  ・道路公団の状況について 
  ・高知県の状況について 
  ・四国電力の状況について 
・自由意見 
 

３．第 2回研究委員会予定 
 ・開催時期：11月 17,24の週又は 12月の頭で年内に１度開催 
 ・開催場所：香川大学工学部 安全システム建設工学科 会議室 
 ・テーマ ：ゲストを２人ほど呼ぶ予定 

 元高知工科大学：荒木英昭氏 
 観光協会：未定 

 
 
 
                                 以 上 

 
 


